

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

REGION DE L'OUESTDEPARTEMENT DU KOUNG KHIARRONDISSEMENT DE DJEBEMCOMMUNE DE DEMDENGSECRETARIAT GENERALSIGAMP

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

WEST REGIONKOUNG-KHI DIVISIONDJEBEM SUBDIVISIONDEMDENG COUNCILGENERAL SECRETARYSIGAMP

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 02 /AANO/C-DDG/SG/SIGAMP/CIPMP-DDG/2024 DU 25/03/2024 POUR LES TRAVAUX DE REHABILITATION DE LA ROUTE ENTRÉE NOTABLE FAMWOOUO-CSI FAMWOOUO-DEMOKAM-DEMBOM AVEC BRETELLE FONEGOM, DANS L'ARRONDISSEMENT DE DJEBEM, DEPARTEMENT DU KOUNG-KHI, REGION DE L'OUEST ; EN PROCEDURE D'URGENCE.

1. Objet de l'Appel d'Offres

Le Maire de la Commune de Demdeng, Autorité contractante, Maître d'Ouvrage, lance un Appel d'Offres National Ouvert pour la réalisation de l'opération sus indiquée.

2. Consistance des travaux

L'Appel d'Offres porte sur les Travaux d'entretien de la route Entrée Notable Famwouo-CSI Famwouo-Demkam-Dembom avec bretelle Fonegom, dans la Commune de Demdeng, Département du Koung-khi, Région de l'Ouest.

Ces travaux comprennent les opérations suivantes dont la liste n'est pas exhaustive :

- Travaux préparatoires ;
- Terrassements-chaussée ;
- Assainissement-drainage.

3. Délai d'exécution

Le délai maximum d'exécution des travaux prévu par le Maître d'Ouvrage est indiqué dans le tableau ci-dessous. Ces délais cours à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les travaux.

4. Allotissement

Les travaux sont en lot unique ci-après définis :

N° LOT	Tronçons / pont	Longueur estimée	Montant caution de soumission (en FCFA)	Budget Provisionnel TTC		Délai (mois)	Type Entretien
				AE	CP 2024		
unique	Travaux de réhabilitation de la route Entrée Notable Famwouo-CSI Famwouo-Demkam-Dembom avec bretelle Fonegom	4.500 Km	806 570	40 328 506	40 328 506	03	Réhabilitation

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est indiqué dans le tableau ci-dessus.

6. Participation et origine

La participation est ouverte à égalité de conditions à toutes les entreprises de travaux publics de droit camerounais et installées au Cameroun.

7. Financement

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le Budget du Ministère des Travaux Publics, BIP 2024.

8. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établi selon le modèle indiqué dans le Dossier d'Appel d'Offre et d'un montant de **806 570 (Huit cent six mille cinq cent soixante-dix) francs CFA** telqu'indiqué dans le tableau ci-dessus, délivrée par un établissement financier agréé par le Ministre chargé des Finances.

Le cautionnement provisoire sera libéré d'office au plus tard 30 jours après l'expiration de la validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Dans le cas où le soumissionnaire est adjudicataire du marché, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution du cautionnement définitif.

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier d'appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables au secrétariat du maire de la Commune de Demdeng, Tél : 699 74 91 84/699 82 02 23.

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Les dossiers d'appel d'offres pourront être consultés et retirés aux heures ouvrables dès publication du présent avis auprès de la Mairie de Demdeng (Secrétariat du maire) sur présentation de l'original d'une quittance de versement à la recette municipale de Demdeng d'une somme non remboursable de **60 000 (Soixante milles) Francs CFA**.

11. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un original et six (06) copies marquées comme telle devra parvenir à la Mairie de Demdeng (Secrétariat du maire) au plus tard le **19/04/2024 à 10 heures précises**, heure locale et devra porter la mention :

**« APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 02 /AANO/C-DDG/SG/SIGAMP/CIPMP-DDG/2024
DU 25/03/2024 POUR LES TRAVAUX DE REHABILITATION DE LA ROUTE ENTREE NOTABLE
FAMWOOUO-CSI FAMWOOUO-DEMKAM-DEMBOM AVEC BRETELLE FONEGOM, DANS
L'ARRONDISSEMENT DE DJEBEM, DEPARTEMENT DU KOUNG-KHI, REGION DE L'OUEST ;
EN PROCEDURE D'URGENCE.**

A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées, conformes par le service émetteur, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédent la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

NB. . L'Autorité contractante ou la commission de passation se réserve le droit de demander à toutes les étapes de la procédure de passation, aux soumissionnaires la présentation des originaux des pièces produites et le défaut de présentation peut entraîner la disqualification.

13. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps. L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura lieu le **19/04/2024 à 11 heures précises** dans la salle des actes de l'hôtel de ville de Demdeng par la Commission Interne de Passation des Marchés Publics de ladite commune.

L'ouverture des plis se fera en un temps et en trois étapes :

- 1^{ère} étape : Ouverture de l'enveloppe A contenant les pièces administratives (volume 1);
- 2^{ème} étape Ouverture de l'enveloppe B contenant les offres techniques (volume 2) ;
- 3^{ème} étape Ouverture de l'enveloppe C contenant les offres financières (volume 3).

Chaque soumissionnaire peut assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne dûment mandatée (même en cas de groupement) de leur choix.

14. Critères d'évaluation

14.1 Critères éliminatoires

- a) Absence ou non-conformité de la caution de soumission ;
- b) Absence ou non-conformité d'une pièce administrative non régularisée après 48 heures ;
- c) Enveloppe extérieure portant un signe distinctif ;
- d) Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- e) Omission dans l'offre financière d'un prix unitaire quantifiée (bordereau des prix unitaires, DQE et SDP) ;
- f) Avoir obtenu une note technique inférieure à 70/100 ;
- g) Déclaration sur l'honneur d'avoir effectivement achevé tous ses marchés au cours des trois derniers exercices budgétaires.

14.2. Critères essentiels

- Présentation des offres (01 critères);
- Le personnel d'encadrement de l'entreprise sur 07 critères ;
- Les références de l'entreprise sur 08 critères ;
- Le matériel de chantier à mobiliser sur 08 critères ;
- La méthodologie d'exécution sur 03 critères ;
- Offre financière 03 critères.

NB. Voir grille de notation en annexe

15. Attribution :

Le marché sera attribué au soumissionnaire présentant l'offre évaluée la moins-disante et remplissant les capacités techniques et financières (70% des critères) requises résultant des critères dits essentiels ou ceux éliminatoires.

L'attributaire du Marché est invitée à se présenter dès signature de la décision d'attribution, et au plus tard dans les sept (07) jours qui suivent, sous peine d'annulation.

16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Mairie de Demdeng : Tel: 699 74 91 84 / 699 82 02 23.

DEMDENG, LE 25 MARS 2024
LE MAIRE, AUTORITE CONTRACTANTE

AMPLIATIONS :

- DD MINMAP/KK
- ARMP/OU ;
- PDTE CIPMP-DDG;
- AFFICHAGE;
- ARCHIVES/CHRONO.



Prof. Fogué Médard

REPUBLICHE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

REGION DE L'OUEST
DEPARTEMENT DU KOUNG KHI
ARRONDISSEMENT DE DJEBEM
COMMUNE DE DEMDENG
SECRETARIAT GENERAL
SIGAMP



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

WEST REGION
KOUNG-KHI DIVISION
DJEBEM SUBDIVISION
DEMDENG COUNCIL
GENERAL SECRETARY
SIGAMP



OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N° 02 /AONO/DDG-C/SG/SIGAMP/CIPM- DDG/2024 FOR THE
25/03/2024 FOR EXECUTION OF MAINTENANCE WORKS OF THE ENTRÉE NOTABLE FAMWOOU-CSI
FAMWOOU-DEMOKAM-DEMBOM ROAD WITH THE FONEGOM RAMP, IN THE DEMDENG COUNCIL,
KOUNG-KHI DIVISION, WESTERN REGION; IN EMERGENCY PROCEDURE.

1. Purpose of the invitation to tender

The Mayor of the Commune of Demdeng, Contracting Authority, Project Owner, is launching a National Open Call for Tenders related to the implementation of the above-mentioned operation.

2. Scope of work

The call for tenders concerns the maintenance works of the Entrée Notable Famwouo-CSI Famwouo-Demkam-Dembom road, with the Fonegom ramp, in the Commune of Demdeng, Koung-khi Division, Western Region.

These works, that are not exhaustive, comprise the following operations :

- Preparatory works ;
- Groundworks;
- Sanitation and drainage.

3. Turnaround time

The maximum timeframe for carrying out the work as set out by the project owner is indicated in the table below. These deadlines run from the date of notification of the service order to start the works.

4. Allocation

The work is in a single lot as defined below :

N° LOT	Sections / bridge	Length estimate d	Amount of bid deposit (in FCFA)	Provisional budget		Timeframe (months)	Type Maintenance
				AE	CP 2024		
unique	Maintenance works on the Entrée Notable Famwouo-CSI Famwouo-Demkam-Dembom road with	4.500 Km	806 570	40 328 506	40 328 506	03	Rehabilitatio n

5. Estimated cost

The estimated cost of the project following completion of the preliminary studies is shown in the table above.

6. Participation and origin

Participation is open on equal terms to all public works companies incorporated under Cameroonian law and established in Cameroon.

7. Financement

The works covered by this invitation to tender are financed by the budget of the Ministry of Public Works, BIP 2024.

8. Provisional bond

Each bidder must attach to his administrative documents a bid bond drawn up in accordance with the model indicated in the Tender File of an amount of **806 570 (Eight hundred and six thousand five hundred and seventy) CFA francs** as indicated in the table above, issued by a financial institution approved by the Minister responsible for Finance.

For unsuccessful tenderers, the provisional bond will be automatically released no later than 30 days after the expiry of the validity of the tenders. If the tenderer is awarded the contract, the provisional bond will be released once the final bond has been lodged.

9. Consultation of the tender file

The tender file may be consulted during working hours at the secretariat of the Mayor of the Demdeng council, Tel : 699 74 91 84/699 82 02 23.

10. Acquisition of the Tender File

The tender's file may be consulted during working hours at the Demdeng council, as soon as the publication of this invitation to tender is done, upon presentation of the original receipt for payment to the Demdeng municipal revenue office of a non-refundable sum of **60 000 (Sixty thousand) CFA francs**.

11. Submission of tenders

Each tender, drawn up in French or English, in seven (07) copies, one original and six (06) copies marked as such, must reach the Demdeng council no later than **19/04/2024 at 10.00 a.m.** local time and must be marked :

"OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N° 02 /AONO/DDG-C/SG/SIGAMP/CIPM- DDG/2024 for the 25/03/2024 FOR EXECUTION OF MAINTENANCE WORKS OF THE ENTRÉE NOTABLE FAMWOOU-CSI FAMWOOU-DEMOKAM-DEMBOM ROAD WITH THE FONEGOM RAMP, IN THE DEMDENG COUNCIL, KOUNG-KHI DIVISION, WESTERN REGION. (IN EMERGENCY PROCEDURE)

TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION"

12. Admissibility of tenders

On pain of rejection, the documents required in the administrative file must be produced in originals or in copies certified as true by the issuing department, in accordance with the provisions of the Special Rules for Invitations to Tender.

They must be dated less than three (03) months before the original date of submission of tenders or must have been drawn up after the date of signature of the Tender Notice.

NB. The Contracting Authority or the Procurement Committee reserves the right to require tenderers to submit original documents at any stage of the procurement procedure. Failure to do so may result in disqualification.

13. Opening of bids

The bids will be opened in one phase. The opening of the administrative documents and the technical and financial offers will take place on **19/04/2024 at 11 a.m.** sharp in the auditorium of the Demdeng town hall by the Internal Commission for the Award of Public Contracts of the said municipality.

The bids will be opened in three stages :

- Stage 1: Opening of envelope A containing the administrative documents (volume 1);
- Stage 2: Opening of envelope B containing the technical offers (volume 2);
- 3rd stage: Opening of envelope C containing the financial offers (volume 3).

Each tenderer may attend this opening session or be represented by a single duly authorised person (even in the case of a group) of their choice.

14. Evaluation criteria

14.1 Criteria for elimination

- a) The absence or non-conformity of the bid bond ;
- b) The non-conformity of the administrative document and its non-regularization Within 48 hours after opening of bids ;
- c) The outer shell should not have a distinctive sign ;
- d) False declaration or falsified document ;
- e) Omission in the financial offer of a quantified unit price (unit price schedule, DQE and SDP);
- f) Having obtained a technical mark of less than 70/100 ;
- g) Declaration on honour that it has effectively completed all its contracts over the last three financial years.

14.2. Essential criteria

- Presentation of tenders (01 criteria) ;
- The company's management staff out of 07 criteria ;
- The company's references out of 08 criteria ;
- The site equipment to be used out of 08 criteria ;
- Execution methodology (03 criteria) ;
- Financial offer 03 criteria.

NB. See attached scoring grid

15. Allocation :

The contract will be awarded to the tenderer submitting the lowest evaluated tender and meeting the technical and financial capacity (70% of the criteria) required as a result of the so-called essential or eliminatory criteria.

The successful tenderer is invited to come forward as soon as the award decision has been signed, and within seven (07) days at the latest, failing which the contract will be cancelled.

16. Period of validity of tenders

Tenderers remain bound by their tender for ninety (90) days from the deadline set for the submission of tenders.

17. Additional informations

Further information can be obtained during working hours from Demdeng Town Hall: Tel: 699 74 91 84 / 699 82 02
23.

AMPLIATIONS

- DD MINMAP/KK;
- ARMP / WEST;
- PDTE CIPMP/DDG;
- AFFICHAGE ;
- ARCHIVES/CHRONO.



25 MARS 2024
DEMDENG, THE
THE MAYOR CONTRACTING AUTHORITY

Paul Foyus Modard